Schülerbeförderung: Mehr kostenlose Karten

Bildungsausschuss unterstützt neue Winter-Regel

KREIS PEINE. Im Winter dürfte es für mehr Schulkinder im Peiner Land kostenlose Busfahrkarten geben. Einen Antrag von SPD und Grünen unterstützte gestern der Ausschuss für Bildung, Kultur und Sport des Kreises.

Demnach wird die Kilometergrenze von November bis März reduziert. Schüler ab Klasse 7 müssen dann nur noch zwei statt drei Kilometer von der Schule entfernt wohnen, um vom Landkreis eine kostenlose Karte zu erhalten. Für das restliche Jahr bleibt die Drei-Kilometer-Regel erhalten.

Die höhere Kilometergrenze hatte der Landkreis erst zu Beginn des Schuljahres eingeführt. Dadurch ergab sich eine Ersparnis von 380 000 Euro. "Wir halten diese Regelung weiterhin für zumutbar, aber wir haben uns von einigen Argumenten der Eltern überzeugen lassen", erklärte Siegfried Konrad (SPD). Mit der Winter-Ausnahme ergibt sich für den Landkreis immerhin noch eine Ersparnis von 180 000 Euro.

Die CDU-Fraktion hatte beantragt, allen Schülern der Sekundarstufe 1 bei einem Schulweg von mehr als zwei Kilometern eine kostenlose Karte zu geben. Außerdem sollten alle Schüler, die für den Schulweg ihre Ortschaft verlassen müssen, eine Karte erhalten. Dieser Antrag wurde abgelehnt. Eine endgültige Entscheidung über den Antrag von SPD und Grünen fällt der Kreistag Mittwoch, 22. Juni. azi